

Information aus dem Postnetz

24. Februar 2017

Die Post prüft Alternativen für das Postangebot in Bivio

Die Post steht im Dialog mit den Gemeindebehörden von Surses und prüft die Möglichkeit, in Bivio künftig Postdienstleistungen gemeinsam mit einem lokalen Partner anzubieten. Es sind noch keine Entscheide gefallen.

Smartphones und Internet sind vielerorts Begleiter im Alltag geworden. Die digitale Kommunikation und die neuen technischen Möglichkeiten schaffen auch neue Erwartungen, zum Beispiel sich unabhängig von Zeit und Ort zu organisieren und zu kommunizieren. Gefragt sind deshalb zunehmend Angebote und Lösungen, die sich flexibel und individuell in den Alltag integrieren lassen. Die Post entwickelt ihr Netz kontinuierlich weiter, um den veränderten Kundenbedürfnissen gerecht zu werden.

In der Gemeinde Surses ist die Post heute mit zwei eigenbetriebenen Filialen in Savognin und Bivio, zwei Postagenturen («Post mit Partner») in Riom und Sur sowie dem Hauservice-Angebot in Salouf, Parsonz, Cunter, Tinizong und Rona präsent.

Die Nutzung der Poststelle Bivio bewegt sich seit mehreren Jahren auf einem tiefen Niveau. Zum Vergleich: Die Nutzungszahlen von Bivio liegen rund sieben Mal tiefer als diejenigen der Poststelle Savognin. Unter diesen Voraussetzungen kann die Filiale in Bivio in der heutigen Form nicht mehr wirtschaftlich betrieben werden.

Breites Angebot in der Postagentur

Die Post steht deshalb im Dialog mit den Gemeindebehörden von Surses und prüft alternative Angebote für die Postversorgung in Bivio. Eine bewährte Lösung ist die Postagentur. Dabei wird das Postangebot in das Geschäft eines lokalen Partners integriert. Die Kunden können in einer Postagentur während attraktiven Öffnungszeiten Pakete und eingeschriebene Briefe abholen, Briefe und Pakete aufgeben, Briefmarken kaufen oder Bargeld beziehen. Einzahlungen lassen sich bargeldlos erledigen.

Postagenturen bewähren sich bereits an rund 850 Standorten in der ganzen Schweiz. Auch in der Region: So können die Einwohner von Riom seit mehreren Jahren Postgeschäfte im Volg-Laden erledigen, und der Bevölkerung von Sur steht das gleiche Angebot im Dorfladen «Nossa buteia» zur Verfügung.

Alternativ kommt für die Post in Bivio auch die Einführung eines Hauservice in Frage. Dabei können die Kunden die gängigsten Postgeschäfte direkt an der Haustüre erledigen.

Entscheide sind noch keine gefallen. Die Post wird die Bevölkerung an einer Informationsveranstaltung im Detail über ihre Pläne informieren. Dieser Anlass wird voraussichtlich im April 2017 stattfinden. Die Post wird die Bevölkerung rechtzeitig mit einem Flyer dazu einladen.

Auskunft:

Markus Werner, Kommunikation Postnetz Ost, Tel. 058 341 26 84; markus.werner@post.ch